

*naquin*

Mr Eustache Picard est né à la Côte-des-Neiges, le 20 juin 1817, du mariage de Pierre Picard et d'Elizabeth Prud'homme.

Rien de plus patriarcal que ces familles des co-  
teaux ; elles remontent aux premiers temps de la  
colonie, et il n'en est pas dans tout le pays qui aient  
plus conservé ce caractère de colon militaire, pion-  
nier et véritable missionnaire de la foi de J. C.  
Les Picard et les Prud'homme ont été associés à  
tous les hauts faits des temps passés.

Le jeune Picard était un exemplaire remarqua-  
ble de ces anciens types. Il avait la foi des pre-  
miers chrétiens, la piété d'un ange, un cœur d'or  
et avec ces belles qualités morales un entrain et  
une vivacité toute militaire qui ont ravi tous ceux  
qui l'ont connu et qui ont charmé les hommes les  
plus pieux qu'il a rencontrés à Paris pendant sa  
solitude.

Le supérieur d'Issy était enchanté de voir ce mé-  
lange d'une foi vive, d'une piété tendre, d'un zèle